

2月1日(月)全校朝会

まず初めに、元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

2月になりました。まだまだ寒い日が続きますが、明日は節分です。ということは、あさってから暦の上では、「春」となりますね。寒さに負けずに今月も元気に過ごしましょう。

今日は、北ノ台小学校のお友達が、様々なことで頑張っているようすを紹介します。

最初は、2年生です。東京都小学校読書感想文コンクールに応募して、優秀な成績を収めたということで、東京都学校図書館協議会から賞状をいただきましたので、この場で本人に授与します。おめでとうございます。校長先生もこの感想文を読みましたが、本の内容と自分の体験を関連付けていてとてもよく書けていました。

次は、4年生です。令和2年度「ちゅうふエコ川柳」に応募して、調布市環境部長賞をいただきましたので、この場で本人に授与します。応募した川柳は「ビニールは うみのいきものくるしめる」です。この作品は令和3年度版調布市ごみリサイクルカレンダーなどに掲載されます。すごいですね。

最後は6年生です。日本書道美術院主催第75回教育部展に出展して、毎日小学生新聞賞を受賞しましたので、この場で本人に授与します。そして、こちらが実際に書いた作品です。

この字を書いたときの気持ちを本人に聞いてみましょう。

「どのような気持ちでこの字を書いたのですか。」

「いい賞を取りたいと思って、力強く書きました。」

そうだったんですね。確かに、力強く丁寧に書かれた素晴らしい字ですね。



今日は、頑張った北ノ台小学校のお友達について紹介しました。お話を終わります。